



Barcelona, 8 de abril de 2011

Comunicado de prensa

NUEVO GOLF CABRIO EN EL SALÓN DE BARCELONA

- **Volkswagen presenta el nuevo y atractivo Golf Cabrio, un cuatro plazas con capota de lona electrohidráulica de apertura automática en tan sólo 9,5 segundos.**
- **Volkswagen presenta también el nuevo Passat BlueMotion, embajador de la apuesta Think Blue. de la marca por el medio ambiente, y el nuevo Tiguan.**

Emoción, sostenibilidad y tecnología son algunos de los valores de la marca que estarán presentes en este 36º Salón del Automóvil de Barcelona. El nuevo Golf Cabrio será uno de los protagonistas del Salón, cita en la que la marca presentará otras importantes novedades, acabados y versiones que verán la luz por primera vez en España.

El nuevo Golf Cabrio volverá a ser sin duda objeto de deseo, como en sus anteriores generaciones, un modelo de tres puertas y cuatro plazas que muestra una línea absolutamente innovadora y fresca que marcará tendencias en el segmento. La apertura automática de su capota de lona se realiza en menos de 10 segundos incluso circulando a velocidades de hasta 30 km/h, y la efectividad de sellado cuando esta está extendida hace que este modelo sea uno de los más silenciosos del mundo dentro del sector de los descapotables.

Con seis motores turbo de inyección directa y potencias situadas entre los 105 y los 210 CV, el elevado nivel de prestaciones está asegurado, y complementado por la opción de la eficaz caja de cambios DSG en algunos casos y la tecnología BlueMotion Technology en combinación con los motores TDI. Todo ello hace de este nuevo Golf Cabrio un modelo ahorrador que puede llegar a los 4,4 litros a los 100km de consumo combinado y emitir únicamente 117 gramos de CO2 por kilómetro.

En cuanto al equipamiento para España cabe destacar que será muy completo. El Golf Cabrio incorporará de serie llantas de aleación de 16", Climatizador bi-zona Climatronic, volante multifunción, RDC 310 con conexión Media-In USB, además de todo el equipamiento de seguridad, que incluye elementos como airbags frontales, laterales y de cabeza con airbag de rodilla para el conductor y ESP. Por supuesto, también incluye barras antivuelco que se activan automáticamente en caso de necesidad.

El nuevo Golf Cabrio llegará a nuestro mercado en el mes de agosto y la preventa empezará en Mayo.

Think Blue., la apuesta sostenible de la marca

El stand de Volkswagen en el Salón de Barcelona se vestirá de [Think Blue.](#), la apuesta de la marca por la movilidad sostenible y el respeto al medio ambiente. Con esta filosofía se presenta el nuevo Passat BlueMotion, que equipa un silencioso y limpio turbodiésel de 1,6 litros (TDI) y 105 CV de potencia. Gracias al perfeccionamiento

aerodinámico de su diseño exterior, a la gran eficiencia del motor, a neumáticos de baja fricción y a tecnologías de serie como el sistema 'Start/Stop' y el sistema de recuperación de la energía de frenado, el nuevo Passat BlueMotion ofrece, en su versión berlina, tasas de consumo y emisiones de CO2 de tan solo 4,2 l/100 km y 109 g/km respectivamente (Variant: 4,4 l/100 km y 114 g/km). El Passat 1.6 TDI BlueMotion, con cambio de 6 velocidades, acelera de 0 a 100 km/h en 12,2 segundos alcanzando una velocidad máxima de 195 km/h (Variant: 193 km/h y 12,5 segundos).

Eficiencia en un todo terreno compacto

El nuevo Tiguan también es primicia y referencia obligada de la cita automovilística de Barcelona. Con una nueva línea inspirada en el Touareg, este modelo se ha consolidado como uno de los todoterrenos compactos más eficientes y *premium* del mercado desde la aparición de su primera versión hace algo menos de cuatro años.

Este nuevo SUV incorpora importantes novedades destinadas a incrementar la seguridad y el confort como el asistente de carril Lane Assist, el detector de fatiga o los nuevos sistemas de iluminación, estas novedades se unen a tres motores sobrealimentados de inyección directa y cuatro cilindros que son novedad en la gama de este modelo. La incorporación de la eficaz tecnología BlueMotion Technology en algunas versiones con tracción 4MOTION, aumenta aún más las prestaciones del Tiguan. Con ello el nuevo Tiguan se convierte en el más ahorrador del mundo en el segmento SUV compacto.